
北区の小中学校でも学級閉鎖などがあ
りました。不安になっている児童、生徒、
保護者の方々が、コロナウイルスへの理
解を深め、少しでも不安を解消する一助
にしていただくためにNKプロジェクト
実行委員会が主催し、事業運営は、新潟
市教育委員会、新潟県私立幼稚園・認定
こども園協会の後援をいただき、齋藤先
生からもアドバイス
を頂戴しながら行いました。
昨年につづき第2回となりましたが、

コロナに対するデータの蓄積と齋藤先生
の分かりやすい講演により、我々もコロ
ナに対する理解を更に深めることができ
ました。

5月1日（土）おしえてさいとう先生！第二弾と題しまして
新潟大学の小児感染症の専門家である齋藤 昭彦教授を講師に
お招きしYouTubeでのオンライン講演会を開催いたしました。

質問に答える齋藤教授

感染経路のほとんどが大人から
子供へという事実に驚きました。

↓

配
信
当
日
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第一部司会の土屋委員

第二部司会の川居委員

JC紹介は藤田委員

５月２０日１９時より２０２１年度第５回理事会
が開催されました。
理事会では、５月例会についての協議が審議に格

上げとなり、活発な意見が出る中、無事審議通過と
なりました。

Progress委員会
5月例会の審議通過に挨拶

報告事項では、有田監事より
第７回JCカップU-１１少年少女
サッカー大会についての報告が
ありました。今回のブロック議
案は、にいがた北メンバーが主
力となって行っている事業です。

新潟ブロック協議会委員会の報告は、共感のグロー
リー委員会に出向している杉山委員、共感のカムラッ
ド委員会に出向している金委員から活動報告がありま
した。５月の共感のカムラッド委員会へは、土屋委員
と藤田委員が参加予定。コロナ渦での厳しいブロック
出向ではありますが、入会３年未満のメンバーを対象
としている委員会なので、意欲的に参加しています。

最後に、Progress委員会の
岡村委員長よりにいがた北JC
ジャンパーとベストの新しい
デザインについて提案がありま
した。見本を取り寄せて後日意
見をもらう事になりました。
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意見、質問を述べる三浦委員長
↓
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↑第５回理事会の様子

↑リハーサルの様子

※NKプロジェクトとはNiigata・Kitaの略称で、コロ
ナ禍において必要と考える事業を迅速かつ的確に遂行
する事を目的とし立ち上げた団体です。



ホームページ
はこちらから

新潟市北区島見町にある
「海辺の森キャンプ場」にお
いて、２０１８年に５月事業
が行われていたので今回
は当時の出来事を少し振り
返ってみました。

杉山スポーツ部長の音頭で、ＮＢＣ
野球大会＆ゴルフ大会に向けての
練習が豊栄南運動公園と横越ジャ
ンボドームで行われました。
練習当日は経験者、未経験者関係
なく集まり、久々に気持ち良い汗を
かいていました。
5月22日に野球大会。5月23日に
ゴルフ大会と、上越妙高の地で行わ
れます。参加選手一同、優勝を目指し
て頑張ります！！
次号での結果報告を乞うご期待☆

猛練習中の
横山理事長

メキメキ上達中の
山田副理事長

コンペでのリベンジに
燃える小沢くん

ちょっとやってみても
いいですか～？
小池くん

なんとサウスポーの
三浦委員長

山田副理事長のショットに
皆からの熱い視線

三浦委員長からクラブの
握り方を学ぶ藤田くん

人生初のゴルフ練習。記念すべき一打目

惜しくも空振り

照れ笑い（最初は皆同じ）
「ゴルフ面白いっすね！」

事業に参加した小学生達は
普段通っている小学校も
様々で、学年も違う事から
オリエンテーションを行い
親睦を深めたそうです。
右の写真から、子供達が楽し
んでいる感じが伝わってき
ますね。

当時は、子供達だけでテ
ントを張ったり、アウトド
アのロープの結び方を
学んだそうです。
また、皆でカレーライス
を作ったり、夜にはキャ
ンプファイヤーをして充
実したキャンプ事業だっ
た事が写真から窺う事
が出来ました。


